

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Quantum Teaching Menggunakan Media *Handout* Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Usaha dan Energi di Kelas XI SMA Negeri 2 Sidikalang T.P 2012/2013”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan..

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Tumpal Simamora selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.S., Bapak Drs. Rappel Situmorang M,Si., dan Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, juga kepada Bapak Prof. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Adler Sitindaon selaku kepala SMA N.2 Sidikalang, Bapak Sihalo, S.Pd, Ibu L. Sihombing, S.Pd dan Ibu R.U. Tarigan, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama observasi dan penelitian serta para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda tercinta Hotman Purba dan Ibunda Purnama Sihotang yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, serta adik-adik tersayang (Samuel, Ronal, Leo dan Gunawan) serta sanak keluarga (khususnya opung duri dan opung tigabaru, tante ramti dan tante pudan, tulang dan keluarga, matua/ Bapak valen dan keluarga, bou Len dan uda) yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Budiman Bostang Panjaitan beserta Ibu Nidiya Helly yang telah memberikan perhatian selama penulis menyelesaikan studi di UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Orangtua Rohani sekaligus Gembala, Bapak Marlin Hutajulu, S.Th dan Ibu Meri Lie serta team Doa (K'Mia, Bp. Agus, K'Martha, B'Renaldi, Ibu Bunga dan Bp. Jamson M) dan keluarga pastori GBI Betlehem Medan (K'Nia yg baik hati, Bou Lasma, Bram, Dedek, dan Oppung) yang terus mendoakan dan memberi semangat. Terima kasih buat teman teman di pelayanan: B'martyn, K'Rotua, K'Yanti, Lamminar, grace, dan B'Jekson. Teman – teman jurusan Pend.Fisika stambuk 2008 : teman seperjuangan Dewi P, Evi, Lenny, Mawanda, Lisda, Prima, Alfriska, Dolince, Robet, Josevina, Septian, Rahmania dan Febri. Serta sahabat-sahabat lainnya tak bisa disebutkan satu persatu. Terakhir penulis ucapkan terimakasih kepada Sava yang telah menjadi penyemangat bagi penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2012
Penulis,

Eva Chrystina Purba
NIM. 408121045